

584 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates XXVII. GP

Bericht des Unterrichtsausschusses

über den Antrag 1085/A(E) der Abgeordneten Walter Rauch, Kolleginnen und Kollegen betreffend berufsbegleitendes dreijähriges Kolleg für Elementarpädagogik an der Bafep Mureck

Die Abgeordneten Walter **Rauch**, Hermann **Brückl**, MA, Kolleginnen und Kollegen haben den gegenständlichen Entschließungsantrag am 20. November 2020 im Nationalrat eingebracht und wie folgt begründet:

„Seit rund zwei Jahren bemüht sich Mureck um ein berufsbegleitendes Kolleg zur Ausbildung von Elementarpädagogen. Im März 2020 war dazu in meinbezirk.at Folgendes zu lesen:

Einen stark steigende Bedarf adäquat ausgebildeter Pädagogen im Elementarbereich stellte Abteilungsleiterin Evelyn Altenburger von der Bafep Mureck bei einem Kindergartengipfel in Mureck fest. "Wir sind laufend auf der Suche nach pädagogischem Personal", bekräftigten auch die anwesenden Vertreter von Volkshilfe, Hilfswerk und Wiki Steiermark diesen Bedarf. So sind in der Steiermark bis 2022 zusätzliche 159 Kinderbetreuungsgruppen geplant. Um den Bedarf an Elementarpädagogen abdecken zu können, möchte das Bafep Mureck ein dreijähriges berufsbegleitendes Kolleg einrichten. Zielgruppen sind Quereinsteiger und Maturanten. "Bei uns haben sich bereits einige Interessenten gemeldet", betonte Schulleiterin Karin Puntigam. Rund 20 Anmeldungen bräuchte man, um im Herbst mit diesem Kolleg starten zu können. Am 30. März soll es in der Bafep Mureck auch eine Informationsveranstaltung zum Thema berufsbegleitende Matura geben. Dass Mureck für dieses Kolleg prädestiniert sei, betonten auch die Abgeordneten Cornelia Schweiner und Franz Fartek sowie Bürgermeister Anton Vukan.

Inzwischen wurde das Ansinnen seitens des Bildungsministeriums zum Nachteil der Südoststeiermark abgelehnt.“

Der Unterrichtsausschuss hat den gegenständlichen Entschließungsantrag in seiner Sitzung am 02. Dezember 2020 in Verhandlung genommen. An der Debatte beteiligten sich außer dem Berichterstatter Abgeordneten Walter **Rauch** die Abgeordneten Mag. Martina **Künsberg Sarre**, Barbara **Neßler**, Eva-Maria **Himmelbauer**, BSc und Katharina **Kucharowits** sowie der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung Dr. Heinz **Faßmann**.

Bei der Abstimmung fand der gegenständliche Entschließungsantrag der Abgeordneten Walter **Rauch**, Kolleginnen und Kollegen nicht die Zustimmung der Ausschussmehrheit (**für den Antrag:** S, F, N **dagegen:** V, G).

Zur Berichterstatterin für den Nationalrat wurde Abgeordnete Eva-Maria **Himmelbauer**, BSc gewählt.

Als Ergebnis seiner Beratungen stellt der Unterrichtsausschuss somit den **Antrag**, der Nationalrat wolle diesen Bericht zur Kenntnis nehmen.

Wien, 2020 12 02

Eva-Maria Himmelbauer, BSc
Berichterstatterin

Mag. Dr. Rudolf Taschner
Obmann

